
質 問 通 告 ・ 内 容 一 覧 表 

            議会傍聴者用 

質問順 質問議員 通告の標題・内容 

１ 台蔵 征一 

◎しかおいトレイルラン大会が美蔓池周辺で開催 

  トレイルラン大会の参加者が年々増え、駐車場確保等の理由から今

年は美蔓貯水池周辺で開催された。 

   今後、強風対策や休憩所として使える簡易的な建物の設置等、環境

整備を行うことで、町民が安全で誰でも利用できるスポーツ公園広場

になると期待できる。 

池周辺に走路を設けることにより、トレイルランのみならず町内の

健康マラソンも行えると思うが、町の考えは。 

２ 畑 久雄 

◎冬到来で安全な道路除雪の確保について 

今冬初めての降雪時、国道・道道は除雪されていたが町道は除雪さ

れず走行しづらかった。町民や来町者が安心できる除雪体制について。 

１．除雪に出る基準と連絡体制は。 

２．除雪には細心の注意が必要だが、指導はされているのか。 

３．出入りの多い駐車場、学校等の除雪についての考えは。 

４．身体に障がいのある方、高齢者宅等の除雪体制についての考えは。 

３ 山口 優子 

◎協働のまちづくりの担い手育成について 

  町が行う事業の方向性を住民と話し合い、協働で進めることが住み

よいまちづくりにつながると考える。会議等に参加し、まちづくりに

興味をもってもらうことで、不足している委員のなり手やまちづくり

の担い手が育成されると思うが。 

１．「しかおい１００人ひらめき会議」についての考察と、今後の継続

の有無は。 

２．会議参加者増のため「無作為抽出法」と「同学年まちづくり会議」

を提案する。 

３．会議への参加もまちづくりボランティアと考え、参加者へ「サポー

トボランティアポイント」を付与しては。 
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４ 狩野 正雄 

◎然別自然休養林を核とした観光地域づくりの方向性は 

  林野庁が整備する「レクリエーションの森」の中で、特に優れた観

光資源としての潜在的魅力が認識されるとして「然別休養林」が選ば

れた。この地域にある原生林・動植物などの潜在的価値をどのように

観光資源に結びつけていくのか。 

１．案内看板を設置したが、整備状況と林野庁からの今後の支援は。 

２．レクリエーションの森として発信力を高める企画は。 

３．通行止めとなっている道道鹿追糠平線（幌鹿峠）の復旧の見通しは。 

４．道幅が狭く急カーブが続く道路（千畳くずれ～白雲橋、ホテル風水

～山田温泉）の安全対策工事の必要性は。 

５ 上嶋 和志 

◎旧紅葉橋の早期撤去を 

  昨年の台風で旧紅葉橋の橋脚・橋げたが大きく下がり、流木が引っ

掛った状態で放置されている。 

  大雨等による倒壊で流れがせき止められる、流れが変わる等で洪水

になる恐れがあり景観も良くない。 

  早期の撤去を願う。 

 

◎コンビニでの証明書等の自動交付と税、使用料などの納付 

  マイナンバーカードがあれば全国どこのコンビニでも証明書の自

動交付等が受けられる。 

住民の方々の利便性を高めるために、コンビニでの証明書等の自動

交付と、税・各種使用料のコンビニ納付の導入について考えは。 

 


